

Hoy, en Melilla

## Noelia Núñez: “La única conciliación que le interesa al Gobierno de Sánchez es la suya propia con los juzgados”

- La vicesecretaria de Movilización y Reto Digital apunta que **el Ejecutivo de Sánchez concilia los problemas que tiene el presidente con su entorno familiar, con el entorno político del PSOE y dentro del propio Gobierno**
- Pregunta si Sánchez, en el Congreso de Sevilla, **revalidará a Santos Cerdán “como su número tres** aun sabiendo todo lo que se está conociendo” y cuestiona qué ocurre en el **PSOE de Madrid**, donde su líder ha tenido que acudir a la notaría
- Subraya que **el fiscal general del Estado ha manifestado “ser el ministro número 23 de Pedro Sánchez”**, denuncia su “imparcialidad cuestionable” e **insta al Gobierno a cesarle**
- Asevera que **los españoles “no se merecen estos escándalos ni un Gobierno salpicado permanentemente por la corrupción**, sino uno limpio, responsable y preocupado por los problemas que tienen las familias españolas”
- Destaca que el PP registró en el Congreso de los Diputados su propia **Ley de Conciliación y Corresponsabilidad Familiar** que recoge medidas como la ampliación de los permisos de paternidad y maternidad, bonificaciones por el contrato de cuidadores y “una reivindicación histórica de las familias en España”
- Señala que **Melilla es un ejemplo de gobierno centrado en los problemas familiares** y anuncia que, a partir del curso que viene, en la ciudad autónoma funcionará la gratuidad de las escuelas infantiles 0-3 años, algo que quieren hacer extensivo a toda España

- **Reprocha que el Ejecutivo no escuche a los presidentes autonómicos del Partido Popular** y remarca que “hasta que Sánchez no abandone la Moncloa, Melilla no tendrá unos servicios públicos dependientes del Gobierno estatal en condiciones”